

REPUTASI

Danramil 02/Bonang Diwakili Serma Rahmat Supriyanto Hadiri Pelantikan Akbar PR GP Ansor Kecamatan Bonang

Agung widodo - DEMAK.REPUTASI.OR.ID

Sep 9, 2024 - 08:36



Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Serma Rahmat Supriyanto didampingi Babinsa Desa Sumberejo Serma Budi Haryono menghadiri pelantikan Akbar Pengurus Ranting PAC GP Ansor Kecamatan Bonang

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Serma Rahmat Supriyanto didampingi Babinsa Desa Sumberejo Serma Budi Haryono

menghadiri pelantikan Akbar Pengurus Ranting PAC GP Ansor Kecamatan Bonang Masa Khidmat 2024-2027 di gedung serba guna Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Minggu (08/09/2024).

Acara yang mengusung tema "Ansor Bonang Peta NU Masa Depan ini juga dihadiri Camat Bonang Sigit Raharjo, Kapolsek Bonang AKP Miftahun Nur, Kepala Desa Sumberejo Junaidi, Ketua PAC Ansor Kecamatan Bonang Daul Firdaus, Ketua Ansor Demak Latifah Fahri, dan Ketua Satkorcab Demak Mas'ud, serta diikuti 21 ketua Ranting GP Ansor se-Kecamatan Bonang.

Acara dibuka dengan pembacaan ayat-ayat suci Alqur'an, dilanjutkan dzikir dan tahlil. Kemudian menyanyikan lagu Indonesia Raya, Mars Ansor, dan pelantikan sesi 1 dan 2.

Dalam sambutannya, Ketua Ansor Demak Latifah Fahri mengatakan, pelantikan Akbar dilakukan guna pergantian Pengurus Pimpinan Ranting (PR) GP Ansor se-Kecamatan Bonang untuk masa bakti periode 2024-2027.

Dirinya menambahkan, Pengurus Ranting yang dilantik harus mampu mengembangkan organisasi menjadi lebih baik. Dapat membawa dan membentuk pemuda Indonesia sebagai kader yang cerdas, tangguh, punya keimanan kepada Allah SWT, berakhlak mulia, terampil, sehat, berbudi luhur, ikhlas, beramal saleh, dan patriotik.

"Hari ini kita lantik 21 Pengurus Ranting GP Ansor yang ada di Kecamatan Bonang. Semoga amanah dan dapat menjadi suritauladan bagi yang lainnya," ucapnya.

Disela acara, Danramil 02/Bonang melalui Serma Rahmat Supriyanto berpesan agar GP Ansor terus mampu bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat dan dapat berperan aktif dalam kegiatan kemasyarakatan dan keagamaan.

"Semoga pengurus yang dilantik mampu mengemban tugas dan amanat organisasi dengan baik, dan mampu membawa ke arah yang lebih baik," pungkasnya. (Pendim0716).